

# Mehr digitaler Service

## Weitere Kommunen erhalten eine Förderung

**Loiching/Mamming.** Der Freistaat Bayern fördert die Gemeinde Loiching und die Verwaltungsgemeinschaft Mamming im Rahmen des Programms „Digitales Rathaus“. Die Förderung beläuft sich für Loiching auf 4 188,80 Euro und für die Verwaltungsgemeinschaft auf 11 164 Euro. Damit gehören die Gemeinden zu den weiteren 163 Kommunen, an die die Bayerische Digitalministerin Judith Gerlach Förderbescheide vergeben hat.

Mit der Förderung können Städte und Gemeinden, Landkreise und Bezirke bisher analog angebotene Serviceleistungen digitalisieren. Insgesamt erhalten diese Kommunen in der jetzigen Runde 1,55 Millionen Euro.

Gerlach betonte: „Die Bürger sind es inzwischen gewohnt, mal eben per Mausklick ein Handy zu kaufen oder eine Reise zu buchen. Diese einfache Nutzungsmöglichkeit erwarten sie zunehmend auch



Die Verwaltungsgemeinschaft Mamming erhält ebenso wie die Gemeinde Loiching eine Digitalförderung.

Foto: Monika Ebnert

von staatlichen und kommunalen Dienstleistungen. Da wollen wir gleichziehen. Deshalb freut es mich, dass immer mehr bayerische Kommunen ihre Serviceangebote digita-

lisieren. Ob eine Anmeldung bei der Kita oder ein Antrag für eine Urkunde beim Standesamt: Solche Services werden künftig bequem online erledigt werden können“.